PROGRAMA DE VOLUNTARIADO DE NACIONES UNIDAS 2007

REQUISITOS Y CONDICIONES -Convocatoria 2007

NOVEDAD: Características de los PUESTOS

¿En qué consiste el programa?

La Universidad Autónoma de Madrid y el Servicio de Información y Tecnología de Naciones Unidas (UNITeS) firmaron un convenio en el año 2002 con el objetivo de promocionar la participación de las universidades españolas en el Programa de Voluntariado de las Naciones Unidas. Dentro del marco del convenio, la Universidad Autónoma actúa como coordinadora del resto de universidades españolas para crear una Red Española de Universidades en apoyo a UNITeS, dentro de la cual se encuentra la Universidad de Granada.

La participación se hace a través del envío de voluntarios y voluntarias, pertenecientes a la comunidad universitaria (estudiantes, profesores/as o miembros del P.A.S), que durante seis meses se incorporarán en un **proyecto de cooperación de Naciones Unidas**.

Hasta el año 2005 el programa ha funcionado bajo la denominación de **Programa UNITeS** y se proponía acabar con la brecha digital entre los países desarrollados y los países en desarrollo, es decir, superar la desigualdad existente en el aprovechamiento de las oportunidades que ofrece la revolución digital, por falta de acceso, capacidad y contenidos.

A partir del año 2006, el programa se amplía en sus ámbitos de actuación y pasa a denominarse **Programa de Voluntariado Universitario de Naciones Unidas ante los Objetivos de Desarrollo del Milenio**, proponiéndose a partir de este momento luchar contra las desigualdades asumiendo como objetivo los propios Objetivos de Desarrollo del Milenio. Ahora los ámbitos de actuación se amplían al campo de la salud, la educación y el medio ambiente, manteniéndose también el objetivo asumido hasta este momento de la superación de la brecha digital.

¿Qué hace un voluntario/a en el Programa de Voluntariado Universitario de Naciones Unidas ante los Objetivos de Desarrollo del Milenio?

Las actividades a realizar dependerán en primer lugar de la demanda que solicite el país en desarrollo. Las áreas de desarrollo a las que dará prioridad el programa son la salud, la educación, la igualdad de género y el medioambiente.

Los Voluntarios/as trabajaran básicamente para contribuir a aumentar o mejorar, la salud, educación, la incorporación a las Tecnologías de Información y Comunicación (TICs) de personas o instituciones en países en desarrollo, etc. impulsando sus habilidades e incluso proporcionando servicios directos para impulsar instituciones y comunidades.

¿Quién puede participar en este programa?

Este proyecto está abierto tanto a **Estudiantes, como a Profesores/as y Personal de Administración y Servicios (P.A.S)** de la Universidad de Granada que estén dispuestos a aprovechar la oportunidad de colaborar como voluntarios/as en el extranjero durante 6 meses, obteniendo una irrepetible experiencia personal y una práctica de trabajo dentro del sistema de Naciones Unidas en la contribución a la consecución de los Objetivos de Desarrollo del Milenio.

¿Cuáles son las condiciones?

Los interesados e interesadas en el programa se deberán poner en contacto con el CICODE de la Universidad de Granada.

La Universidad se responsabilizará de todos los trámites financieros y administrativos antes de la partida del voluntario/a y durante su estancia en el país de destino. Estos incluyen:

- Identificación y preselección de los candidatos (la selección definitiva de candidatos será realizada por personal de Naciones Unidas)
- Formación previa (incluyendo curso de formación de una semana en la Universidad Autónoma de Madrid y curso de tres días en Bonn, Alemania, en Naciones Unidas)
- Seguros médico y de vida obligatorios.
- Envío de los voluntarios/as a su país de destino incluyendo ayuda en la búsqueda del vuelo internacional y tramitación de visas si fuese necesario.
- Dotación al voluntario/a de dinero de bolsillo suficiente que le permita mantenerse en el país de acogida (incluyendo alojamiento y dietas)
- Seguimiento y recogida de los informes de los voluntarios/as.

En el momento de la preselección el voluntario/a habrá de firmar un compromiso con sus obligaciones si es seleccionado finalmente por Naciones Unidas.

¿Cuáles son los requisitos?

- 1. Ser Estudiante (enseñanzas regladas licenciatura, diplomatura, tercer ciclo-o Master/Experto), Profesor/a o Personal de Administración y Servicios (P.A.S.) de la Universidad de Granada.
- 2. Tener gran capacidad de adaptación a un país extranjero.
- 3. Alto nivel del idioma requerido en el país de acogida (normalmente un nivel alto de inglés o francés).
- 4. Buenos conocimientos en las áreas requeridas según el perfil de cada puesto.
- 5. Experiencia o interés en el mundo del voluntariado, ONG y Cooperación al desarrollo.

 $Fuente: http://cicode.ugr.es/pages/voluntariado/actividades/actividades_realizadas/20062007/programa_voluntariado_onu/index/actividades_realizadas/20062007/programa_voluntariado_onu/index/actividades_realizadas/20062007/programa_voluntariado_onu/index/actividades_realizadas/20062007/programa_voluntariado_onu/index/actividades_realizadas/20062007/programa_voluntariado_onu/index/actividades_realizadas/20062007/programa_voluntariado_onu/index/actividades_realizadas/20062007/programa_voluntariado_onu/index/actividades_realizadas/20062007/programa_voluntariado_onu/index/actividades_realizadas/20062007/programa_voluntariado_onu/index/actividades_realizadas/20062007/programa_voluntariado_onu/index/actividades_realizadas/20062007/programa_voluntariado_onu/index/actividades_realizadas/actividas/actividas/actividas/activida$

Última versión: 2025-11-18 02:56 - 1 dee 2 -

Documentación a presentar

- 1. Documento acreditativo de pertenecer a la comunidad universitaria.
- 2. Currículo en inglés.
- 3. Carta de motivación (en inglés) específica para los puestos que se elijan. En esta carta de motivación tienen que especificarse detalladamente sus conocimientos, su experiencia en tareas similares a las solicitadas en el puesto, su interés y sus motivaciones.
- 4. Entregar toda la documentación en papel y en soporte digital.

Fecha y Lugar de presentación de solicitudes

La documentación será entregada en el Centro de Iniciativas de Cooperación al Desarrollo (CICODE) desde el 16 de abril al 11 de mayo de 2007.

Hay que tener siempre en cuenta que esta documentación es la que la UGR enviará a Naciones Unidas para que se realice el proceso de selección final.

El candidato deberá presentar solicitud para dos puestos, especificando cuál de ellos es su primera opción y cuál su segunda opción; ambas solicitudes serán enviadas a Naciones Unidas con el fin de que el voluntario/a tenga mayores posibilidades de ser seleccionado.

Comité de preselección

El comité de preselección estará integrado por miembros de la UGR, seleccionados por el CICODE, expertos en los conocimientos exigidos. Este comité valorará los curricula, así como el nivel de idiomas y conocimientos de acuerdo al perfil de las plazas solicitadas por los candidatos. En caso necesario, se realizará una entrevista personal para valorar el currículum y la motivación del solicitante de acuerdo a las plazas solicitadas.

Candidatos preseleccionados.

Entre los días 14 y 16 de mayo, el CICODE realizará las entrevistas de preselección que sean necesarias a los candidatos y candidatos y enviará la información de los voluntarios/as preseleccionados por la UGR a la Universidad Autónoma de Madrid, coordinadora del proyecto en España, la cual a su vez los remitirá a Naciones Unidas para la selección final.

Selección de los voluntarios/as

Alrededor del **15 de junio**, Naciones Unidas comunicará la selección definitiva de los voluntarios/as elegidos entre todos los candidatos presentados por las universidades españolas.

Formación de los voluntarios/as seleccionados

Todos los voluntarios/as seleccionados deberán asistir a un curso de formación que tendrá lugar en Madrid durante el mes de septiembre, con una duración de una semana y que será impartido por personal elegido por la Universidad Autónoma de Madrid. Además, y en este mismo mes de septiembre, los voluntarios/as seleccionados deberán asistir a un curso de formación impartido por personal de Naciones Unidas, durante tres días, en Bonn (Alemania)

Fechas de incorporación de voluntarios/as a los proyectos

La incorporación de los voluntarios/as a los distintos proyectos se hará a lo largo del mes de Octubre y tendrán una duración de seis meses.

Pincha AQUÍ para conocer los PUESTOS 2007

Programa financiado por:



Descargar ficha de inscripción

 $Fuente: http://cicode.ugr.es/pages/voluntariado/actividades/actividades_realizadas/20062007/programa_voluntariado_onu/index/actividades_realizadas/20062007/programa_voluntariado_onu/index/actividades_realizadas/20062007/programa_voluntariado_onu/index/actividades_realizadas/20062007/programa_voluntariado_onu/index/actividades_realizadas/20062007/programa_voluntariado_onu/index/actividades_realizadas/20062007/programa_voluntariado_onu/index/actividades_realizadas/20062007/programa_voluntariado_onu/index/actividades_realizadas/20062007/programa_voluntariado_onu/index/actividades_realizadas/20062007/programa_voluntariado_onu/index/actividades_realizadas/20062007/programa_voluntariado_onu/index/actividades_realizadas/20062007/programa_voluntariado_onu/index/actividades_realizadas/20062007/programa_voluntariado_onu/index/actividades_realizadas/20062007/programa_voluntariado_onu/index/actividades_realizadas/20062007/programa_voluntariado_onu/index/actividades_realizadas/actividas/actividas/actividas/actividas/actividas/actividas/actividas/activi$

Última versión: 2025-11-18 02:56 - 2 dee 2 -